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Replica della giunta: "Tutto trasparente, il nostro fiore all'occhiello"

Scontro sull'urbanistica
L'Ulivo:''Commissione d'indagine sullepratiche"

"Basta.
conlrumon

molesti
nella città
serafica"

A sorpresa
applausi
a tutti

Il sindaco ringrazia polizia e partecipanti

"Marcia della pace ordinata
e in un clinla di festa"

ASSISI (v. a.J- Niente "rumori
molesti" nella città di San Fran
cesco.
E' l'obiettivo della giunta comu
nale, che ha approvato la propo
sta dell'assessore Moreno Mas
succi del futuro Piano di "Zoniz
zazione e protezione acustica·
nel territorio comunale. Il Co
mune è una delle prime ammi
nistrazioni a varare un provvedi
mento che tende a contenere
quelle che si definiscono in no
ta "i livelli di rumore e i distur
bi alle persone"; ora, il progetto
dovrà passare al vaglio dell'inte
ro consiglio comunale.
Anche traffico e lavori pubblici
impongono qualche novità im
portante; verrà a breve stilato
un piano alternativo di "Par
cheggi e viabilità", su indirizzo
degli assessori Bartolini e Bru
nozzi, nell'area di porta San Pie
tro che sarà interessata dal can
tiere per il nuovo parcheggio.
Lo scopo è avere, per il periodo
dei lavori, "un pari numero di
posti macchina e bus, carico e
scarico, al fine di ridurre al mi
nimo i disagi per residenti e ope
ratori commerciali".
Oltre ai progetti "pesanti", pe
rò, la giunta ha anche approvato
dei progetti di stampo socio cul
turale, con particolare attenzio
ne alle scuole sull'educazione
ai Diritti Umani e alle attività
dell'Onu e dell'Unesco (dele
ghe degli assessori Belardoni e
P.aoletti).
Infine, anche gli anziani potran
no "raccontare" la loro esperien
za di vita vissuta grazie al proget
to sociale "Ogni vita merita un
romanzo"; a breve verranno re
si noti i termini di partecipazio
ne.

che il servizio possa essere ulte
riormente potenziato, ma nessu
no può mettere in discussione il
fatto che il territorio e il relativo
impatto ambientale sia tutelato
con controlli e demolizioni là do
ve necessario. Negli ultimi tre an
ni ci sono stati circa settanta ripri
stini". Quest 'ultima affermazio
ne testimonia il fatto che, respon
sabilità a parte, anche l'ammini
strazione comunale afferma che
qualche irregolarità sia di fatto
esistita e conseguentemente cor
retta. Proprio sul coinvolgimento
dell'amministrazione punta il
gruppo Ulivo: "E' stato accertato
il coinvolgimento di qualche am
ministratore, in qualità di proget
tista, in cantieri risultati in contra
sto con le autorizzazioni ril.ascia
te".

Alberta Gattucci

gimento della marcia e la collau
data macchina comunale, speri
mentata durante la visita di Bene
detto XVI, ha dato un'ulteriore
prova di efficienza.

I numerosi bus,
parcheggiati in
aree decentrate
ma prossime all'ar
rivo della marcia,
hanno consentito

un deflusso molto rapido e già
verso le diciannove la situazione
era tornata alla piena normalità".
Appuntamento al prossimo anno
a alla prossima marcia della pa
ce.

re non mostrare esitazioni di al
cun tipo: "Gli uffici del settore
urbanistica capitanati dall'asses
sore Fortini stanno lavorando so
do e con ottimi risultati; è ovvio

• ASSISI - li sindaco Claudio Ric
ci ringrazia le forze dell'ordine,
la polizia municipale e l'assesso
re al Traffico Franco Brunozzi, la
protezione civile, i volontari per
lo svolgimento del
la marcia. Ma, a
sorpresa, anche "i
tanti partecipanti
che, in un grande
clima di festa, ban
no tenuto un comportamento
molto ordinato".
"La gestione della viabilità 
commenta il Comune -iparcheg
gi, i sistemi di pulizia e sicurezza
hanno garantito un ordinato svol-

Municipio Scontro sulle autorizzazioni e le pratiche edilizie

zionali e attività libero-professio
nali". Le allusioni sembrano fare
riferimento a situazioni sottintese
e compromettenti, ma dal palaz
zo del municipio la risposta appa-

che accerti la gestione delle prati
che edilizie e urbanistiche relati
ve a quegli anni, perché conces
sioni edilizie, permessi di costru
zione e autorizzazioni varie siano
sottoposte a un vaglio severissi
mo". Secondo il gruppo Ulivo è
più volte capitato che, in seguito a
segnalazioni inoltrate da alcuni
consiglieri comunali, si siano ve
rificati accertamenti e controlli
che hanno rivelato abusi edilizi
di grave entità ambientale e archi
tettonica. "Inoltre molti atti noto
ri a corredo di pratiche di condo
no edilizio non sono stati verifica
ti a campione come previsto dal
la normativa vigente" proseguo
no gli esponenti dell'opposizione
"e alcune pratiche di condono
edilizio, definite con ritardi gra
vissimi, fanno pensare apericolo
se commistioni tra compiti istitu-

Marcia Uno dei tanti striscioni del serpentone che quest'anno ha visto meno politici

ASSISI - I consiglieri del gruppo
Ulivo chiedono che si istituisca
una commissione d'indagine in
materia di edilizia, ma l'ammini
strazione comunale risponde di·
fendendo a gran voce l'operato
dell'assessore Moreno Fortini.
"Trasparenza, tempi brevi e colla
borazione; l'urbanistica è il fiore
all'occhiello del nostro comune"
si dichiara infatti dal palazzo del
municipio, ma i consiglieri Passe-

_ ri, Travicelli, Romoli, Gambucci
e Marini portano ad avvalorare la
propria richiesta tutta una serie
di numerose motivazioni: "Nel
corso degli anni 2001-2007, la So
printendenza Beni Architettonici
e Paesaggio ha annullato diversi
pareri favorevoli espressi dalla
Cepo su progetti edilizi; ci batte
remo per ottenere l'istituzione di
una commissione di indagine

La segnalazione di un assisano dal tabaccaio

Marche da bollo "arrotondate"
soppresse quelle sotto un euro

In lizza Bandini, D'Alessandro e Facchi

Paola Saluzzi madrina
del premio Fenice Europa

Le opere selezionate
al premio Il1sula Romana

La scoperta
perla copia
di un ricorso
dal giudice

dipace

BASTIA UMBRA - Proseguono le iniziative per il premio letterario
nazionale "Insula Romana", patrocinato anche dal comune, dall'Uf
ficio scolastico regionale dell'Umbria, Aib e Unpli Umbria, e I

giunto alla 30esima edizione 2007.
Il prossimo appuntamento è per sabato 27 ottobre alle 18 presso la
sala espositiva Monastero Benedettino, in via Garibaldi. La serata,
presentata dal presidente della Pro Loco di Bastia Umbra Daniela
Brunelli, si intitola "Come può un poeta essere amato?", dialogo
intorno alla poesia di Daniele Piccini. Adiscuterne saranno presen
ti la poetessa eugubina Anna Buoninsegni, il poeta e critico Davide
Brullo, l'insegnate di Lettere Jacopo Manna. Pronti a dialogare e
portare la loro esperienza.
Durante l'evento i giurati popolari riceveranno i tre testi per la
sezione Poesia Edita Nazionale 2007 selezionati dalla giuria tecni
ca. La serata si concluderà con un rinfresco offerto dall'associazio
ne di promozione turistica.

Dal sindaco le 4mila firme
del conutato per le scuole

BASTIA UMBRA (a.g.) - Le 4025 firme raccolte dal comitato per
le scuole nell'area ex Deltafina ora sono in mano a sindaco e
giunta; è stato il presidente Sergio Zocchetti a consegnare di perso
na il documento della petizione nelle mani del primo cittadino.
L'occasione è nata in seguito alla volontà di Lombardi di incontra
re presso la sede del municipio comunale, uno alla volta, entrambi
i comitati, convocando quindi anche quello Mezzomiglio per la
settimana prossima. Lo scopo del sindaco è quello di ascoltare e
accogliere le esigenze dei cittadini; il presidente del comitato per le
scuole nell'area ex Deltàfina, accompagnato dai vice presidenti
Brozzi e Fortebracci, dal segretario Ridolfi, dall'addetto stampa
Rascelli e da alcuni membri del direttivo, ha ringraziato il sindaco
per l'iniziativa intrapresa precisando che "l'incontro è avvenuto
tardivamente. Noi continueremo a proporci come rappresentanti
di un malcontento espresso dalle firme raccolte e per questo siamo
pronti a collaborare con l'amministrazione, evitando compromessi
di ripiego".

mi ALBERGHIERO 1$ RISTORAZIONE

@' SANITARIO$) ESTETICA E PARRUCCHIERIA

® COMUNITÀ E SERVIZI t1 CUCINA

Abblghsmento Prafesslor'eìe El da Lbvoro
lnde,lmentl PrDlnOZIOrlEJIi

Sede di PERUGIA:
06132 SinfAndrea delle Fratte (PERUGIA) • Via Penna, 22
rei. 075 52.7iU16 • Fax 075 52.92.985
info@dimensioneJavoro.net
Sede di S. MARIA DEGLI ANGELI:
06011 santa Maria csc,gll AnaeII (ASSISI) • Via G. Bec:chettf, 38
TeI. 015 80.43.126 - Fax: 01~ 80.43.126
assisiOdImenIionelavoro.net

BASTIA UMBRA (a.g.) - Serata finale per la decima edizione del
Premio fenice Europa, sabato 20 ottobre, alle ore 20,45, per incoronare il
vincitore del titolo "Romanzo Italiano per il Mondo". A contendersi il
primo posto sono Luca Bandini, Giovanni D'Alessandro e Laura Facchi.
Afare da madrina alla serata sarà la conduttrice televisiva Paola Saluzzi,
come ha annunciato il direttore dell'iniziativa Adriano Cioci. Già noti i
nomi dei vincitori dei premi di contorno: Mauro Caporiccio si aggiudica
il riconoscimento intitolato a Claudia Malizia, mentre Simonetta Agnello
Hornby verrà eletta autrice italiana nel mondo con il conferimento del
Premio Speciale 2007, per festeggiare il decennale dell'iniziativa.

copie, l'assisano ha dovuto spen
dere 4 euro, visto che non si pos
sono emettere marche da bollo
per imposte inferiori a un euro.
Una notizia che ha lasciato scon
certato anche il personale dell'uf
ficio del giudice di pace, non al
corrente della notizia. "Siamo me
ravigliati che non vi sia stata alcu
na diffusione dell'informazione
negli uffici - ha commentato il
cancelliere Biagio Scialò - e che
non sia stato preso alcun provve
dimento che modifichi le tariffe
per le copie.
E' impensabile che esse si arro-

tondino tutte a un
euro; considerato
che in Italia vi so
no 800 uffici del
giudice di pace,
senza contare i tri
bunali, il mancato
adeguamento della
legge ancora in vi
gore appare una

grave dimenticanza".
Oltre al minimo di emissione di
un euro, inoltre, l'arrotondamen
to varrà anche per i centesimi di
euro, di cinque in cinque; ad
esempio, se fiDo al primo settem
bre per 50 copie autenticate si
pagavano 2,58 euro, ora bisogne
rà versarne 2,60 in marche da
bollo; per 100 copie autenticate,
invece di 5,17 euro, bisognerà
sborsarne 5,20, e così via.
Insomma nessuno sapeva di que
sta novità.

Valentina Antonelli

ASSISI - Chiede copia dei ricorsi
presentati e si ritrova a pagare
più del doppio delle tariffe previ
ste dalla legge.
E' successo a un cittadino del co
mune, che, dopo aver presentato
alcuni ricorsi al giudice di pace, è
tornato all'ufficio di Santa Maria
degli Angeli per chiederne la foto
copia senza certificazione di con
formità per farla controllare dal
suo legale.
Come stabilito dalla tariffe statali
di contributo unificato, al ricor
rente è stato chiesto di acquistare
per ogni copia una marca da bol
lo da 0,39 euro,
per un totale dun
que di l,56 euro.
Senonché, recan
dosi presso un ta
baccaio per com
prare le marche da
bollo, si è trovato a
fare i conti con una
novità approntata
dalla Finanziaria 2007 e in vigore
dal primo settembre.
Secondo quanto ricordato nella
rivista organo ufficiale della Fede
razione Italiana Tabaccai, infatti,
a decorrere dal mese scorso "non
sarà più consentita l'emissione
dei contrassegni telematici
'marche da bollo' di importo infe
riore a euro uno e contrassegni
'marche per cambiali/contratti di
borsa' di importo inferiore ad eu
ro 0,50".
In pratica, invece di ritrovarsi a
pagare 1,56 euro~ ottenere le


